

「みらいキャンバス」第1回 市民ワークショップ アンケート回答より

感想をどうぞ！

- 幅広い年齢層の方と出逢えてとても貴重な時間になりました。皆さんと交流できるのとても楽しいです！
- 若い人の意見が参考となり、楽しみな「みらいキャンバス」になりそう。
- 蒲郡の未来は明るいと思いました。楽しかったです。
- 皆さん良いものを作ろう作りたいという気持ちが伝わりました。
- 蒲郡の街をよくしたい人達がたくさん集まり、それぞれの意見やまとめ方等に触れて、コミュニケーションを楽しくとることができました。今後も楽しみに参加させてもらいます!!
- みなさんインスピレーションの塊で、とても刺激を受けました。色々な意見を出し合えて楽しかったです。
- グループの皆さんのアイデアやほかのグループの皆さんのアイデアを聞くことができて、自分では思いつかない素敵な、大事なアイデアだと思い、勉強になりました。
- とても話しやすいふんいきでした。グループの発表がおもしろかったです。次回も行きたいと思いました。おかしがおいしかったです。
- 子どものことを考えた楽しいワークショップでした。みらいキャンバスに取りいれて頂けると嬉しいです。
- ATM大事ですね（笑）色々な人から色々な意見が出てたくさんの視点が加わるととてもいいものができそうです。発表中なかったのですが、バリアフリー的な視点もたくさん入るといいなどあとから思いました。

言いそびれてしまったこと、今後の要望など、なんでもどうぞ！

- 大人と子どもに目を向けがちですが、その間の高～大学生にも何かあるといいと思いました。様々な意見が出て、あれもこれも、となりがちですが、文化芸術や学習以外の面ではボートレース場周辺に体を動かす場、海関連は生命の海科学館や水族館など、みらいキャンバスはそれらを紹介する場であるといいと思いました。ただ、紹介した先がバスや電車で行きづらいのは困るかなと思いました。
- 逆のえきがあればいいと思います。
- 始めにも言ったのですがメンテナンスにお金がかかるようなおしゃれにこだわった建物はヤメて下さい。税金の無駄になってしまうので
- 子供にも手厚い…、高齢者にも手厚い…などなくどの年代にも手厚い施設に。又、蒲郡市民だけではなく、「観光施設」としての機能も!!
- はらみちゃん好きなのでピアノいいです。
- 今後もワークショップを定期的に開催していただきたいです！
- 「蒲郡でしか体験できないこと」が感じられる施設になれば良いなと思いました。
- 蒲郡が、みらいキャンバスを機会として活気があふれる街になってほしい
- ATMいいですね（がましん、ゆうちょほしいです）立駐（無料!!）がほしいのを伝え忘れました。
- 温泉や足湯などが町の中心にあるのはとてもステキだと思いました。
- 3時～5時の子どものうけ皿 デジタル技術の活用 (Adobe、3Dプリンター、VR)
- ガワだけではなくソフト的なところの仕組みづくりの設計がキーになりそうなのでDXが大切そう。こういうWSは早いうちに懇親会やっておいた方が良さそう
- みんなの意見が現実になっていく事が楽しみです。